

L'arbitre de la rencontre Tunisie-Mali (0-1) a sifflé la fin du match à deux reprises avant même les 90 minutes, temps réglementaire.

Le zambien Janny Sikazwe, arbitre de la rencontre entre la Tunisie et le Mali du mercredi 12 janvier 2022, est complètement passé à coté de son sujet.

L'homme en noir a sifflé deux fois la fin de la partie en avance, ceci avant même les 90 minutes, temps réglementaire.

D'abord à la 85e minute, avant de se reprendre, puis définitivement durant la 89e minute. Les images de cette scène très peu ordinaire, sont devenues virales sur les réseaux sociaux.

Le quatrième arbitre s'apprêtait à annoncer le temps additionnel au moment où son collègue du rond central a stoppé le match de manière prématurée, suscitant l'incompréhension et la colère des tunisiens qui étaient menés au score (0-1).

Dans un communiqué donc copie est parvenue à notre rédaction, la CAF a réagi sur cette controverse arbitrale, indiquant avoir recueilli tous les rapports nécessaires auprès des officiels de la rencontre, lesquels rapports seront transmis aux organes compétents de la CAF.

"Dans le cadre du match de Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies entre la Tunisie et le Mali disputé à Limbé le 12 janvier 2022, la CAF recueille tous les rapports nécessaires auprès des officiels de la rencontre. La CAF transmet ces documents aux organes compétents de la CAF. A ce stade, la CAF n'est pas en mesure de faire d'autres commentaires tant que les instances responsables n'ont pas indiqué la voie à suivre", liton dans la communiqué.